



universidad 16 Y 17 DE MARZO

El Trofeo Rector acogerá a un millar de personas

La Universidad organizará la fase final con motivo del 8º Centenario

ALEX G. SANTANA | SALAMANCA

Ana Belén Ríos, vicerrectora de Estudiantes y Sostenibilidad, Alfonso Lahuerta, director general de Deportes de la Junta de Castilla y León, y Alberto Rincón, director del Servicio de Educación Física y Deportes de la Universidad han presentado este lunes la fase final del Trofeo Rector 2018, que se celebrará el viernes 16 y el sábado 17 de marzo en distintas instalaciones de Salamanca.

Los representantes de las universidades de Salamanca, Valladolid, León, Burgos, Europea Miguel de Cervantes, Pontificia de Salamanca e IR University competirán en diez deportes -baloncesto, balonmano, fútbol, fútbol sala, voleibol, ajedrez, bádminton, tenis, tenis de mesa y pádel- buscando el título de campeones del Trofeo Rector.

La previsión es que entre deportistas, entrenadores y delegados compitan en Salamanca este fin de semana cerca de 1.000 personas.

Alfonso Lahuerta explicó que “como no podía ser de otra manera, tenía que ser aquí la 28ª edición de las finales del Trofeo Rector, que celebran con dos fines principales: por un lado, la continuación de las competiciones de cada universidad y decidir los campeones regionales, y por el otro, servir como punto de encuentro para los universitarios”.

Además, el director general de Deportes de la Junta de Castilla y León, dio a conocer que los costes de financiación, organización y las equipaciones con las que jugarán todos los equipos correrán a cargo de la institución autonómica, por lo que el presupuesto superará los 125.000 euros.



Alfonso Lahuerta, Ana Belén Ríos y Alberto Rincón. | GUZÓN

INSTALACIONES UNIVERSITARIAS Y MUNICIPALES PARA ACOGER TODAS LAS COMPETICIONES

Los responsables de la organización quisieron agradecer ayer las facilidades dadas por el Ayuntamiento de Salamanca para ‘prestar’ durante el viernes y el sábado varios pabellones sin los que sería posible organizar todas las competiciones. El ajedrez tendrá su sede en el Centro de Estudio Peñuelas; el polideportivo Miguel de Unamuno acogerá los partidos de bádminton, baloncesto y tenis de mesa; el complejo deportivo de Salas Bajas será el escenario del tenis y el fútbol, el pabellón río Tormes del balonmano, y en el Julián Sánchez ‘El Charro’ y La Salud se disputarán el fútbol sala y el voleibol. El pádel también estaba previsto que se jugara en Salas Bajas, pero las previsiones de lluvia harán que seguramente se traslade a las instalaciones del Club Pádel Home.